

2年 学年通信

尾張旭市立旭中学校
2年学年通信 第6号
平成27年11月1日

この通信は生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



感動の文化発表会♪

2年生の体育館での合唱練習では、ふざけてしまう子がいたり、声量がなかったりと心配な場面がありましたが、練習を重ねるたびに上手になっていくのが楽しみでした。本番では、どのクラスも一生懸命さが感じられ、歌っている人、



指揮をふっている人、伴奏している人、全員が主役のすばらしい発表ができました。歌声を届けようとする気持ちやクラスの団結力がひしひしと伝わってきました。みんなの中にも、自信や達成感が生まれたと思います。

午後は全校で作成したビッグアートを掲げ、吹奏楽部の迫力の演奏、科学部のクイズ、生徒会執行部のコントによる活動報告、プロ並みの有志発表などがあり、充実した一日になりました。

「あたたかい合唱」

2I 若杉 沙耶

私は伴奏者に選ばれたのですが、練習でも緊張してしまい、何回も伴奏が止まってしまいました。しかし、みんなは私を責めることはせず、優しく声をかけてくれました。そんなI組だからこそ、あたたかい合唱ができたのだと私は思います。

「37人の歌声」

2H 角ヶ谷 健史

僕たちH組は、最初の頃、「男子歌ってないじゃん」などと言われました。しかし、当日はみんなが思っていた以上に上手に歌えました。だから、僕はとてもうれしかったです。当日こんなに上手に歌えたのは、たくさんの先生方がアドバイスをくださったのと、やっぱり37人が心を一つにして歌ったからだと思いました。

「2Gらしく」

2G 宇井 えりか

私たちが歌った曲は第3希望で、最初はみんなやる気がなかったと思います。でも、練習を重ねるごとに良くなっていき、本番ではいつものように、元気に歌えました。G組の絆を感じた瞬間でした。

<11月の予定>

6日(金) 口座振替日

9日(月) 学校公開日



10日(火) 夢と絆の講演会

12日(木) 生活リズムチェック
(~18日)

20日(金)、24日(火)、25日(水)
期末テスト

27日(金) 学校集会

<12月の予定>

4日(金)~9日(水) 個人懇談会

10日(木) 認知症サポーター養成講座

21日(月) 学年集会

22日(火) 終業式

「本番は全力で」 2F 小池 瑠奈
練習はちょっとふざけている人が多すぎたので、「大丈夫かな」と思っていたけれど、練習していくにつれてどんどんふざける人がいなくなって、本番は全力を出し切れたので、良かったと思いました。

「やるときはやる」 2E 野口 美咲
教室で合唱練習をしても、すぐしゃべり、やる気がまったくなかったけれど、音楽室で練習するときや本番では、みんないつもより声を出していて、E組はやるときはちゃんとやるクラスだなと改めて思いました。

「歌を届けて一つになる」 2D 松原 智也
僕は、今年度は伴奏者をやらせてもらいました。最初の頃は弾けるか不安でしたが、みんなが練習して上手に歌ってくれたおかげで自信がつき、本番でしっかり弾くことができました。本番は少し緊張しましたが、良い歌声を届けることができましたと思います。クラスが一つになった素晴らしい合唱ができて良かったです。

「やる気が大切」 2C 近藤 亜優
最初は本当にやる気がなくて、やりたい歌と違ってとてもいやでした。しかし、クラスのみんなががんばっていて、自分だけやらないのは失礼だなと思い、それからがんばったら思った以上に楽しかったので、ここまでやれたと思います。本番ではできなかった所もたくさんあったけど、一生懸命にやることができ、とても良い思い出になりました。

「2年生の大トリ、B組！」 2B 柿原 真実
旭中で初めて歌う「時の旅人」。本番までとても大変だった。ふざけてばかり。「ばかもの」という気持ちを込めて声をかけ、練習を重ねて当日を迎えた。当日は驚いた。みんなが真剣に歌い、今までで一番感動した。B組にとって、心に残る日になったと思う。

「文化発表会を終えて」 2A 土田 彩花
歌い始めはばらばらで、何度も話し合っ練習しました。当日には今までで一番の合唱をすることができました。A組38人が一生懸命に歌い、さらに団結力も深まったと思います。

後期の室長です。よろしく。

2A	松野 翔太	安藤 真由
2B	玉井 遼	大木 美稀子
2C	板津 開	中村 里緒
2D	藤井 めぐみ	松原 智也
2E	青木 悠真	服部 よし野
2F	原 健太郎	村上 貴音
2G	服部 祐太	中谷 さくら
2H	高橋 歩夢	永井 萌梨
2I	藤田 司	長谷川 栞里

後期の生徒会執行部は全員2年生。部活動の主軸も2年生。旭中の「顔」としていろいろな場面で活躍している人がいる。後期の室長は2年生の「リーダー」として仲間を助け、楽しい学校生活が送れるように活躍してほしい。

保護者の皆様へ

10月28日(水)の文化発表会は、お忙しい中、午前中はあさひのホールで合唱を、午後は体育館で旭祭を、多くの保護者の方に参観していただき、ありがとうございました。子どもたちの大きな励みになったと思います。11月9日(月)は学校公開です。お忙しいとは思いますが、子どもたちの授業の様子も見に来てください。